

# 白寿荘たより

## 2021年3月号

Vol.198

### 2月

## お誕生日おめでとうございます



徳子様

京助様

敦子様

米子様

艶子様

素代子様

栄三様

純義様

靖博様

愛子様

一清様

富美子様

生江特別養護老人ホーム 白寿荘  
編集責任者 仙石 正哉

社会福祉法人リベルタ ホームページ <http://www.liberta.or.jp/>

白寿荘だより ネット版 <http://www.liberta.or.jp/hakuju/category/hakuju-tayori>

# クッキン グ リハビリ



「何が食べたいですか？」と聞くと  
「たこ焼き、食べたいわ〜」「いつ、たこ焼きしてくれるの〜？」とリクエストの多い  
「たこ焼き」を焼いて、食べていただきました。



たこ焼きの焼ける香ばしい匂いがフロアいっぱいに拡がると、「今日は、食べたくないねん」「食欲ないねん」と言われていた方が、「たこ焼き、食べるわ」「おいしいからおかわりしていい？」とパクパク食べる姿を見るととても嬉しくなります。また、たこ焼きにしようかなと思ってしまいました。



## 新型コロナウイルス 感染対策実施中

一同、細心の注意を払って  
感染症対策に取り組んでおります。



みなさまの健康・安全の確保のため  
ご理解とご協力をお願いいたします。

高齢者や障がい者の入所施設において、従事者の新型コロナウイルス感染をできるだけ早い段階で見つけ感染拡大リスクを減少させるとともに、感染源とならないか不安を抱える従事者の心理的負担の軽減を図ることを目的とした、大阪市によるPCR検査を2月17日に実施しました。

結果は、白寿荘全職員（厨房職員、清掃職員含む）『陰性』でした。

次回（2週間毎に実施）のPCR検査も全員『陰性』でありますように、職員一同、気を引き締めています。

# 節分



今年の鬼さんです！



今年の節分は、新型コロナの影響もあり、例年のように皆様と豆をまく事が出来ませんでした。そのかわりに、豆乳を使ったいちごスムースと、甘納豆を持ち、鬼に扮した職員が各フロアを周り配り歩きました。鬼もすこーしだけ、例年より豪華な衣装をまとい、ご利用者様と写真を撮らせて頂きました。鬼に驚かれる方もいらっしゃいましたが、すぐに笑顔になり「見た事あるー！」と楽しんでいただけましたように思います。

さらに手作り豆乳いちごスムースが好評でした！いちごが思ったより多く、彩も良く皆様から「美味しい！」と仰ってくれたのには頑張ったかがありました。

新型コロナの影響で、毎年当たり前に出来ていた事が出来なくなる辛さを感じさせられました。しかし、逆に今だからこそ、どう楽しんでいただける行事を作っていけばいいのか、考えるいい機会であるとも言えます。

今後も、利用者様皆様に楽しんで頂ける事を意識しながら取り組んで行きたいです！

担当 東恩納

## 鬼さんからのプレゼント



ソフト食・きざみ食の方



イチゴスムースに刻んだイチゴをトッピング

普通食の方



イチゴスムース



甘納豆

